

Für Ausbildung ausgezeichnet

Sozialwerk der Freien Christengemeinde erhielt Zertifikat der Arbeitsagentur

GRAMBKE – Im vergangenen Jahr erhielt das Sozialwerk der Freien Christengemeinde als erster Verein den Unternehmenspreis des Wirtschafts- und Strukturrates Bremen-Nord. Am vergangenen Freitag wurde es als erster Verein aus dem Sozialbereich mit dem Ausbildungszertifikat für Nachwuchsförderung geehrt. Dieses vergibt die Agentur für Arbeit seit 2005.

„Unternehmerischer Erfolg und Zukunft hängen damit zusammen, ob man etwas für den Nachwuchs tut“, erklärte Joachim Ossmann, Vorsitzender der Geschäftsführung Agentur für Arbeit Bremen-Bremerhaven.

Ausbildung sei beim Sozialwerk, dessen Motto „Nehmet einander an“ ist, ein Schwerpunkt, fuhr er fort. Die Zahl der Auszubildenden in einem Bereich, der sehr wertvoll sei, weil hier ein Notstand herrsche, – Hauswirtschaft und Pflege – sei mit 20 groß. Die Ausbildung in den Bereichen sei besonders zu loben, weil sie nicht nur für das Unternehmen, sondern auch für den Markt gut sei.

Außerdem widme sich das Sozialwerk einem Personenkreis, in dem sich eine Vielfalt auszeichne: „Sie geben Jugendlichen eine Chance, die es schwer haben“, so der Arbeitsamtschef. Das betreffe



Joachim Ossmann, Vorsitzender der Geschäftsführung Agentur für Arbeit Bremen-Bremerhaven (rechts), überreichte dem Vorstand des Sozialwerkes der Freien Christengemeinde Bremen e.V., Dr. Matthias Bonkowski, das Zertifikat für Nachwuchsförderung.

FOTO: AS

zum Beispiel Menschen mit Migrationshintergrund.

Alleine in der Pflege lassen sich derzeit 20 Menschen aus elf unterschiedlichen Nationalitäten ausbilden, berichtet Jens Bonkowski, Mitglied der Geschäftsleitung des Sozialwerks. Für den Ausbildungsbeginn am 1. April werden noch Interessierte gesucht.

Dr. Matthias Bonkowski, Vorstand des Sozialwerks, freute sich über die besondere Ehre der Auszeichnung und zeigte sich überrascht, weil man

bei Ausbildung doch eher an die Stahlwerke oder Mercedes denke. Er sei dankbar über die Zusammenarbeit mit Arbeitsagentur und Jobcenter; so könnten in den Bereichen Pflege und Hauswirtschaft, Injob und bei psychisch kranken Menschen Beschäftigungen angeboten werden.

Eine Besonderheit im Bereich Pflege beim Sozialwerk sei, dass unterschiedliche Themen geboten werden können: so zum Beispiel im Rahmen der Altenpflege auch demenzspe-

zifische oder gerontopsychiatrische Pflege.

Das Sozialwerk der Freien Christengemeinde Bremen e.V. wurde 1979 gegründet. Die Schwerpunkte des Vereins liegen in der Seniorenarbeit, der Unterstützung von Menschen mit psychischen Erkrankungen, in der Arbeitsförderung sowie in der Kinder- und Jugendhilfe. Der Verein hat zirka 550 Mitarbeiter und sechs Standorte, darunter in Grambke und Vegesack.

AS